

La ville de Nanterre mobilisée contre l'épidémie : communiqué N°4 du jeudi 26 mars 2020

Visite à l'hôpital de Nanterre. Le Maire de Nanterre, Patrick Jarry, s'est rendu aujourd'hui à l'hôpital de Nanterre, et avec sa directrice Luce Legendre, il a tenu à rencontrer et à féliciter toutes les équipes mobilisées dans la lutte contre le Covid-19. En très peu de temps, parfois en quelques heures, l'hôpital a mis en place une organisation remarquable, pour assurer la protection sanitaire des soignants, des patients et des sans abri. La spécificité de l'hôpital de Nanterre tient à la diversité des missions qu'il continue d'assumer dans les conditions particulièrement difficiles : les urgences, la maternité, la prise en charge des patients psychiatriques, les soins aux patients présentant les symptômes du covid-19, le confinement des 250 personnes sans abri accueillis au CHAPSA, l'accompagnement des résidents de l'EHPAD. « **Je suis impressionné par ce que j'ai vu, des équipes organisées, courageuses et déterminées**, a déclaré le maire à l'issue de cette visite. **Quand je pense qu'il n'y a pas si longtemps, certains voulaient supprimer cet hôpital que nous avons réussi à sauver, et qui est aujourd'hui en première ligne face à la crise** ».



Solidarité avec les sans-abri. Depuis plusieurs jours, avec le soutien de la Ville de Nanterre, le CASH organise une collecte de vêtements, savons, shampoings pour les personnes sans abri qui sont confinées au Centre d'hébergement du CASH. L'impossibilité de procéder un lavage quotidien de leurs vêtements rend indispensable la fourniture de vêtements et sous-vêtements. Tous les dons sont à déposer sur place.

Portage de courses à domicile. La Ville de Nanterre et La Croix Rouge mettent en place un dispositif de portage de courses à domicile pour les personnes isolées, malades ou handicapées étant dans l'impossibilité de se déplacer, et ne pouvant faire appel à des proches ou des voisins. Pour bénéficier de ce service il faut appeler le

3992. Les commandes sont prises par des agents de la ville, les courses sont effectuées et livrées par des bénévoles de La Croix Rouge, dans le strict respect des mesures barrières. Le règlement peut être fait par carte bancaire, chèque ou espèces. Par ailleurs, plusieurs commerçants des marchés de Nanterre ont mis en place un service de vente et de portage de produits frais à domicile. Les numéros de téléphone mobile pour passer commande sont consultables sur le site de la ville.

Nettoyage des rues. En réponse à de nombreuses questions d'habitants sur le nettoyage des rues, la Ville de Nanterre rappelle que le service de balayage et de lavage des rues continue d'être assuré régulièrement, à un rythme prenant en compte une utilisation beaucoup plus faible des rues et trottoirs. Pour ce qui est des demandes de désinfection, la Ville de Nanterre a décidé de procéder à la désinfection d'un certain nombre de lieux situés dans l'espace public et très empruntés, comme les passerelles et le passage sous terrain de la gare Nanterre Ville. S'agissant d'une désinfection de toutes les rues, la Ville de Nanterre, tout comme la Ville de Paris et de nombreuses communes, a suivi les recommandations de l'Agence régionale de santé estimant que cette disposition n'a pas de pertinence sanitaire.

Appel au respect du confinement. Composées d'agents de la tranquillité publique, d'animateurs et d'éducateurs sportifs, relayées en soirée par les médiateurs de nuit, des équipes mobiles de la Ville de Nanterre se rendent chaque jour dans tous les quartiers de la Ville pour demander aux personnes dehors sans raison impérieuse, de rentrer chez elles. La Ville de Nanterre constate que l'immense majorité de la population respecte les règles de confinement, et tient à rappeler à celles et ceux qui ne le font pas qu'ils mettent en danger leurs vies, celles de leurs amis et de leurs familles. De son côté, le commissariat de police a mis en place quatre patrouilles permanentes qui tournent sur l'ensemble de la ville, une patrouille Police Secours et une patrouille de la BAC.

Radio Agora se mobilise. Mettre à profit cette période de confinement pour valoriser les talents artistiques des Nanterriens : c'est l'initiative que prend Radio Agora en mettant à l'antenne des lectures de poèmes, des chansons, des morceaux de musique, mais aussi un état d'âme ou un témoignage sur la manière dont on vit cette période... Une seule adresse pour participer : radioagora@gmail.com

Cérémonie du 27 mars. La cérémonie hommage aux huit élus de Nanterre assassinés le 27 mars 2002, qui devait se tenir comme chaque année à cette date sur les Terrasses de l'Arche, a dû être annulée. Le Maire de Nanterre et l'ensemble du Conseil municipal auront une pensée pour les victimes et leurs familles.